



Sterling 1282-1292

Münze des Bischofs Johann IV.

Grafen von Flandern. Der Sterling ist ein Silberpfennig nach englischem Vorbild. Der Münztyp wurde im 13. Jahrhundert in Belgien heimisch und breitete sich nach Westdeutschland aus. Er entsprach meistens neun Heller.

Großes Bistum im Gebiet von Maas und Sambre, das seit 925 zum ostfränkischen Reich gehörte. Lüttich hatte bis zur Besetzung durch Frankreich 1795 eine reiche Münzprägung nach südniederländischen Vorbildern.

Informationen

1282-1292 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F08

Inv. M43043
